

IN LIBRO DE REGISTRO DE ACTOS CIVILES

SE AHORCO DESPUES DE ATROPELLAR A SU HIJA

Sep 6/40 M

BARACOA septiembre 5. (Por telégrafo).— Colgándose con una soga en su propio domicilio, se privó de la vida Gaspar Durán, de 45 años, después de haber apaleado brutalmente a su menor hija Cayetana Durán, dándole por muerta, al negarse ella a acceder a requerimientos amorosos.

Este repugnante hecho que ha causado indignación, se produjo en el lugar conocido por Sanguito, barrio Grandao, de este término, donde vivía Durán desde hacía muchos años, sin otra compañía que su hija.

La menor ingresó en el Hospital Civil, siendo su estado de suma gravedad.—RENE, corresponsal.

M, Sep 6/40

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA